

*Díaz-Canel s'entretient avec les
diplomates cubains à son arrivée
à New York*

Image not found or type unknown

Nations Unies, Sep 17 (Prensa Latina) Le président cubain Miguel Díaz-Canel s'est entretenu ce dimanche avec les diplomates de son pays au siège de la Mission auprès de l'ONU, après son arrivée à New York pour participer au segment de haut niveau de l'Assemblée générale.

Selon le compte X du réseau social de la présidence, le dirigeant cubain a échangé avec les représentants et leurs familles sur les résultats du sommet du G77 qui s'est récemment achevé, un bloc présidé pour la première fois par la nation caribéenne.

Le chef de l'État s'est accordé sur les bons résultats de la réunion, qui s'est tenue les 15 et 16 à La Havane, et l'a considérée comme un succès pour le pays et pour le groupe lui-même.

Le président sera le sixième orateur du segment de haut niveau qui commence demain au siège de l'ONU à New York et comprend plusieurs événements dédiés à la promotion de l'Agenda 2030.

Díaz-Canel a voyagé accompagné par les ministres des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez ; et de la Santé, José Ángel Portal, qui présenteront également les expériences de Cuba et du G77 dans des domaines tels que la couverture sanitaire universelle ou la préparation du Sommet du Futur.

La semaine de haut niveau marque une étape décisive sur la voie de l'Agenda 2030 et la nécessité urgente de remettre les 17 Objectifs de développement durable (ODD) sur les rails.

C'est pourquoi le débat général débutera le 19 septembre et laissera la place au dialogue de haut niveau sur le financement du développement et à d'autres réunions consacrées à la lutte contre les pandémies et à la lutte contre la tuberculose.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334281-diaz-canel-sentretient-avec-les-diplomates-cubains-a-son-arrivee-a-new-york>



Radio Habana Cuba